
05. Dezember 2024

Sportzentrum Merlitzstraße:
Evakuierung nach geheimnisvollem

Vorfall!
Bezirksstadtrat Marco Brauchmann informiert über die

Sperrung der Damenumkleiden im Sportzentrum
Merlitzstraße wegen einer Gefährdung.

Schock im Sportzentrum Merlitzstraße in Berlin Adlershof: Am
04. Dezember 2024 mussten die Damenumkleiden wegen eines
potenziell gefährlichen Vorfalls gesperrt werden. Ein
unbekanntes Pulver, das Atemwegsreizungen verursachen kann,
wurde in den Sanitärräumen gefunden. Die Berliner Feuerwehr
und Polizei evakuierten umgehend die Halle, um die Sicherheit
der Sportlerinnen und Sportler zu gewährleisten. In einer
sofortigen Reaktion wurde ein Verfahren wegen gefährlicher
Körperverletzung eingeleitet, während die Ursachen des Vorfalls
untersucht werden. Marco Brauchmann, der Bezirksstadtrat für
Weiterbildung, Schule, Kultur und Sport, gab bekannt, dass nach



einer professionellen Reinigung die Halle schnell wieder für den
Sportbetrieb freigegeben werden soll, wie berlin.de berichtete.

Neu in diesem Amt ist Marco Brauchmann, ein Quereinsteiger in
die Kommunalpolitik, dessen Wahl als Stadtrat viele
überraschte. Zuletzt als Lehrer tätig, hat er in der CDU schnell
den Weg in die Politik gefunden und sticht durch seine frische
Perspektive hervor. Er plant, seine Erfahrungen als Lehrer in die
politischen Entscheidungen einzubringen, insbesondere im
Bildungsbereich, wo er für genügend Schulplätze sorgen
möchte. Brauchmann, der selbst von der Situation überrascht
war, sieht seine Aufgabe auch darin, die Hallen für Sportvereine
besser zu nutzen und die Digitalisierung in Schulen
voranzutreiben. Außerdem möchte er die Zusammenarbeit mit
Umweltstadträtin Claudia Leistner stärken, um den Wassersport
zu fördern, wie berliner-woche.de berichtet. 

Den Fokus möchte Brauchmann ebenfalls auf die Verbesserung
der Infrastruktur im Bezirk legen und ein zentrales Gebäude für
die Volkshochschule in Köpenick einrichten. Er zeigt sich
optimistisch gegenüber der Zusammenarbeit im neuen
Bezirksamt, das gleich mit vier jungen Politikern besetzt ist. „Wir
sind an parteiübergreifenden Kompromissen interessiert“, so
Brauchmann. Seine ersten Wochen im Amt waren
herausfordernd, aber er ist entschlossen, mit frischen Ideen und
Erfahrungen den Bezirk voranzubringen.
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